

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die

Heinrich Gutersohn

im Leben Gutes getan haben. All jenen, denen er im Beruf und im Privatleben wichtig war und die ihn auch in den schwierigeren Zeiten begleitet haben.

Die Tagesklinik des KZU konnte uns lange sehr gut unterstützen. Ganz besonders dankbar sind wir aber dem Personal der Pflegewohngruppe Soligänter für die einfühlsame und liebevolle Betreuung während den vergangenen Monaten.

Herr Dr. Güntensperger danken wir für die medizinische Begleitung und Herr Pfarrer Winiger und dem Team der Reformierten Kirche für die Gestaltung des Abschieds.

Die grosse Teilnahme an der Trauerfeier, die mitfühlenden Worte, die Spenden und die vielen persönlich geschriebenen Trauerkarten bleiben in unseren Gedanken.

Bülach, März 2015

Die Trauerfamilie